
 
Der Vorsitzende fragt, ob aus dem Medienfonds einzelne Anträge auf Unterstützung von 
Schülerinnen und Schülern beantragt und befriedigt werden können. 
 
Herr Hillgruber erläutert, dass das der Fall ist.  
 
Herr Kriese regt an, in Neumünster eine flächendeckende Plattform im Rahmen der Medien-
entwicklungsplanung für das digitale Lernen zu installieren. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 


